

Gorch-Fock-Marathon

Am 14. Juni 2013 in Wilhelmshaven
Von Sabine Krumpen-Müller



Kampf gegen den Nordsee-Wind

10 km fielen im starken Wind so schwer...

Wie letztes Jahr nutzte Sabine Krumpen-Müller einen Vorsommer-Urlaub in Wilhelmshaven mit Mann und Hund bei der Freundin um sich beim Gorch-Fock-Marathon auf der amtlich vermessenen 10km-Strecke mit Gleichgesinnten zu messen. Am Vorabend noch starkes Umwetter mit Regenschauer und Hagel. Der starke Wind aus dem Unwetter blieb dann leider bis nach der Veranstaltung.

Am Vorabend die Unterlagen abgeholt, auf der Marathon-Messe nach Schnäpchen geschaut und auch fündig geworden. Sonntag Morgen um 9.30 Uhr fiel dann pünktlich der Startschuß. Mit 516 weiteren Läufer/innen machte Sabine sich auf in das Abenteuer 10 km am Meer. Bis Km 2 war sie noch 2. Frau, bis Km 5 noch Dritte und als vierte Frau Gesamt kam sie dann nach 10 Km, davon ca. 3 km Kampf gegen starken Gegenwind ins Ziel. Ihre Zeit von 44:44 min brachte sie in der W40 auf Platz 2 und Gesamt war sie 40. im Zieleinlauf von 517 Finishern. Ihre Zeit vom Vorjahr hat sie damit um 17 sec. unterboten!

Im Zieleinlauf gab es gleich noch eine Teilnahme-Medaille umgehungen und ein schönes Erdinger Alkoholfrei. Das Obst war auch super und vor allem die kostenfreie Massage von den 2 netten Damen einer Physiotherapiepraxis aus Wilhelmshaven war echte Spitze. Bei der Siegerehrung bekam sie dann für ihren 2. Platz in der Altersklasse eine Urkunde und einen Tasse aus Porzellan zur Erinnerung verliehen.



Sabine Krumpen-Müller (Mitte) freute sich über ihre Platzierung.

[>Ergebnisse<](#) [>LAV-Ergebnisse<](#) [>Fotos<](#)